

2025-01-02

## [México-Sedena y Tren Maya reconocen contaminación de cuerpos de agua: ambientalistas; "no se realizaron estudios ambientales"\(El Universal\)](#)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://agua.org.mx/mexico-sedena-y-tren-maya-reconocen-contaminacion-de-cuerpos-de-agua-ambientalistas-no-se-realizaron-e-studios-ambientalesel-universal/>

HomeNacionalesMéxico-Sedena y Tren Maya reconocen contaminación de cuerpos de agua: ambientalistas; "no se realizaron estudios ambientales"(El Universal)

México-Sedena y Tren Maya reconocen contaminación de cuerpos de agua: ambientalistas; "no se realizaron estudios ambientales"(El Universal)

02 enero 2025

29 de diciembre de 2024

Fuente: El Universal

Nota de: Alehí Salgado y Pedro Villa y Caña

Con la licitación LA-07-H0M-007H0M001-N-6-2025 que tiene el objetivo de identificar, prevenir y mitigar posibles afectaciones a los recursos hídricos en la zona por donde pasa el Tren Maya, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y los líderes del proyecto están reconociendo que el tren contamina los cuerpos de agua de la Selva Maya, consideran ambientalistas.

Luego de que EL UNIVERSAL reveló que la Sedena y Tren Maya buscan la contratación anual de un monitoreo de indicadores ambientales del agua superficial y subterránea para los tramos 1 a 7 de la obra, el espeleólogo, Guillermo DChristy, afirmó que, aunque parece una buena noticia, es el reconocimiento de que no se realizaron estudios ambientales antes de iniciar con los trabajos de la obra.

Leer.

Más noticias en:

Artículos relacionados

Fonatur: "Obvio" que habrá daño al medio ambiente (Diario de Yucatan)

Quintana Roo ¿Construcción del Tren Maya está cambiando el color del agua en Bacalar? Esto dice AMLO (El Financiero)

Podría durar un año el litigio para la suspensión del tramo 2 del Tren Maya (ASICH)

(México Tren Maya) La participación de las comunidades en el tren maya es el factor decisivo de su éxito: UNESCO (889 Noticias)